



PABLO DEL VALLE PRIETO

Percusión

Finaliza sus estudios de Grado Elemental en el Conservatorio de Música Xoan Montes de Lugo, de la mano de Diego Ventoso y Javier A. Gómez.

En 2017 obtiene el Título Superior de Percusión por el Conservatorio Superior de A Coruña con matrícula de honor de la mano de la profesora Pilar García Ríos.

Además, completa su formación entre los años 2016 y 2018 en el Curso de Especialización Instrumental de la Escuela de Altos Estudios de Santiago de Compostela, con el maestro José Vicente Faus, timbalero de la Real Filharmonía de Galicia.

Asiste a numerosos cursos de interpretación con los profesores Lorenzo Ferrándiz, Marlus Leoson, César Peris, Roberto Oliveira, Nuno Aroso, Carlos Castro, Pablo Salgueiro o Darío González, entre otros.

A nivel orquestal, realizó Máster Class con Guido Rüekel (Orquesta Filarmónica de Múnich), Nick Woud y Marc Braafthart (Royal Concertgebouw), Jesús Porta (NDR), Iñaki Martín (Orquesta Sinfónica de Sevilla) y de Alejandro Sanz y José Trigueros, miembros de la Orquesta Sinfónica de Galicia.

Tiene una amplia formación camarística participando en el I Ciclo de Música Contemporánea de Lugo, con el grupo de percusión "In Black Cage Ensemble".

Participó también en los espectáculos de percusión y danza "Moving into a new age" y "Resonancias en Movimiento".

Es miembro del dúo para clarinete y percusión "Too" con el que participó en el IV Ciclo de Música "MIHL SONS XXI".

En 2018 colabora en los Didácticos de la Real Filarmonía de Galicia "O ritmo e a Fala" junto con el grupo de percusión de la Escuela de Altos Estudios.

Además, en 2019 realiza el estreno de la obra para marimba y electrónica "Alegorías" de Uxío D. Darriba.

También colaboró con algunas agrupaciones como la Banda Municipal de Lugo, Banda Municipal de Coruña, Banda Sinfónica de la Federación Galega de Bandas de Música y fue miembro de la Orquesta Sinfónica de la EAEM de Santiago de Compostela.

En la actualidad, compagina su actividad de docente en la Escuela de Música de Vilalba y en la Escuela de Música de Burela, en el CAMP del Liceo La Paz de A Coruña, con la interpretativa, siendo solista de la Banda de Música de Ferrol y miembro de la Orquesta Gaos de A Coruña.